



A la comunidad del Plantel Azcapotzalco: alumnas y alumnos, docentes y trabajadores administrativos y de base.

La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades informa a ustedes sobre su absoluta disposición para resolver el conflicto que se ha generado en el Plantel Azcapotzalco y para ello ha realizado las siguientes acciones:

1. Asignación completa de los profesores a los grupos vacantes.
2. Reasignación de alumnos a los grupos saturados.
3. Regularización de trámites para el pago a los profesores.
4. Apoyo integral al cuerpo directivo del plantel para atender los demandas comunitarias.
5. Elaboración de un diagnóstico y preparación de un plan de acción para atender las necesidades más urgentes de seguridad, mantenimiento y limpieza.
6. Firme rechazo y colaboración plena para expulsar y fincar responsabilidades penales a quienes coordinaron y desataron la violencia contra los jóvenes que se manifestaban de manera pacífica en el campus universitario.

Asimismo, la Dirección General asume plenamente el compromiso expresado por la Rectoría de la UNAM, difundido en el Boletín número 546 el día de ayer, en el cual expresa que “Son aceptables y atendibles todos los puntos del pliego petitorio del CCH Azcapotzalco”, en consecuencia, se propone establecer una mesa de seguimiento para verificar el cumplimiento de las demandas de los jóvenes estudiantes.

Por último, la Dirección General del CCH hace un respetuoso llamado a la comunidad del Plantel Azcapotzalco para avanzar en la reconciliación, el diálogo, los acuerdos y el pronto restablecimiento de las actividades académicas.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, jueves 6 de septiembre de 2018.

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades